



Antoine Primerose est le nouveau Président de l'Université de Guyane

Réaction du Président de la CTG

Ce jeudi 22 juin 2017, les membres du Conseil d'administration de l'Université de Guyane ont voté pour élire leur nouveau Président.

C'est à l'universitaire guyanais Antoine Primerose que les 14 élus qui représentent les enseignants, les chercheurs, le personnel administratif et, bien entendu, les étudiants ont apporté leur confiance.

Antoine Primerose, Docteur en électronique et jusqu'ici Directeur de l'ESPE de Guyane succède ainsi à Richard Laganier à la Présidence de l'Université de Guyane pour les dix-huit prochains mois.

Je souhaite féliciter chaleureusement Mr. Primerose pour son élection et lui souhaite un vif succès dans ce qu'il entreprendra pour la toute jeune mais très prometteuse institution, notamment concernant les priorités détaillées dans son programme de campagne à savoir : « *la mise en place du projet de formation, l'accompagnement des étudiants avec la promotion de l'université, le développement de la vie étudiante ainsi que la consolidation des projets de recherche et le pilotage de l'établissement de manière plus moderne pour accompagner le suivi du projet de développement* ».

COMMUNIQUÉ

